



Duplex
3 dormitorios
2 cuartos de baño
+ Aseo
Capacidad: 6
 Comunal

Mojacar

REF: ME 2433

Las Torres de Macenas

Impresionante casa adosada para alquiler vacacional ubicada en un moderno complejo residencial con piscina comunitaria y acceso directo a la playa de Macenas. La casa tiene capacidad para un máximo de 6 personas y tiene un área de estacionamiento privado cubierto frente a la puerta de entrada para 2 vehículos.

AVISO IMPORTANTE SOBRE PISCINAS

No garantizamos el uso de piscinas comunitarias fuera de la temporada principal de verano. Las piscinas estarán abiertas del 1 de julio al 31 de agosto. Fuera de ese período no podemos hacernos responsables de que las piscinas no estén abiertas.

Planta baja

La puerta de entrada conduce al pasillo con vistas a un jardín privado. A la derecha encontrará un dormitorio doble con cama doble (1,50 m), armario empotrado, aire acondicionado y ventana que se abre al jardín delantero. Hay un baño con ducha completo al lado de este dormitorio y el pasillo conducirá a la sala de estar principal.

A la izquierda del pasillo encontramos la cocina independiente totalmente equipada con arco que conduce a la zona de comedor y salón.

Planta superior

La escalera interior conduce al primer piso donde encontrará 2 dormitorios más y 2 baños.

Cocina

La cocina independiente está equipada con vitrocerámica y horno, hervidor de agua caliente, lavadora, frigorífico-congelador, horno microondas, cafetera, tostadora, batidora de mano y todo el menaje y utensilios de cocina. Se puede acceder al comedor desde la cocina y desde el salón.

Comedor

Zona de comedor bien decorada y amueblada con mesa de comedor y 6 sillas.

Salón

La sala de estar principal tiene aire acondicionado, sofá y sillones y tiene acceso a la terraza exterior.

Dormitorios

1 dormitorio en la planta baja con cama doble (1,50 m de ancho) y baño con ducha al lado

1 dormitorio en planta alta con cama doble (1,50m de ancho) y baño completo en suite

1 dormitorio arriba con 2 camas individuales

Baños

1 cuarto de baño completo en la planta baja

1 baño completo en suite con dormitorio principal

1 cuarto de baño completo separado arriba

Exterior

There es un jardín delantero y zona de aparcamiento en frente de la casa.

Fuera del salón tiene acceso al patio trasero y al jardín.

Hay una terraza cubierta equipada con mesa y sillas para comer al aire libre.

Parte de la terraza está abierta para disfrutar del clima soleado y las vistas hacia el jardín de césped privado.

El acceso a la piscina comunitaria está convenientemente situado en el extremo más alejado del jardín privado,

Hermosas vistas a la montaña alrededor.

There es también una terraza en la azotea para disfrutar de fantásticas vistas a la montaña y al mar.

Aire acondicionado centralizado
WI Fi
Jardín privado
Piscina comunitaria
Cerca de la playa
Servicios y tiendas a solo 5 minutos en coche

Ubicación

Si hace clic y amplía el mapa de Google encontrará la ubicación exacta de esta propiedad de Las Torres de Macenas en la calle Califato, la carretera principal de la zona.

Macenas es un nuevo desarrollo en el extremo más alejado de Mojácar, lejos de la zona urbana principal y aproximadamente a 2 km de distancia de la zona muy conocida de Ventanicas Beacha en el extremo sur de Mojácar.

Macenas Beach está justo en frente de este desarrollo y hay un paso subterráneo para caminar hasta la playa, donde encontrará chiringuitos y encantadores paseos a lo largo de la costa.

REF: ME 2433

